



Schützenveteranen-Verband
Kanton Schwyz
www.svvs.ch

Einsendung 25/24 SV/HP in Dezember-Ausgabe «Der Schweizer Veteran»

Weihnachtsgrüsse des Präsidenten

Das Jahr des Eidgenössischen Schützenfestes für Veteranen brachte uns viele schöne kameradschaftliche Erlebnisse und tolle sportliche Erfolge.

Alle regionalen und kantonalen Anlässe konnten programmgemäss durchgeführt werden. Die Teilnehmerzahlen liegen – nach dem Corona-Knick – im Rahmen der Vorjahre. Unsere Kantonale Veteranen-Gruppenmeisterschaft hat sich prächtig entwickelt. Und beim JU+VE-Final bereitete uns der Schwyzer Schützennachwuchs einmal mehr grosse Freude, aber auch die Erfahrenen schlugen sich prächtig.

Ganz erfreuliche Resultate feierten wir Schwyzer Veteraninnen und Veteranen auch am ESFV in Langenthal und Melchnau. Sowohl beim Ständewettkampf, als auch in den verschiedenen Stichen auf 300m und 50/25m glänzten Mitglieder unseres Verbandes mit absoluten Spitzenresultaten.

Aufgeben ist keine Option

Der eine oder die andere – so auch ich – mussten gesundheitliche und / oder sportliche Rückschläge einstecken. Dazu ein Zitat der amerikanischen Schriftstellerin Maya Angelou:

«Sie werden im Leben viele Niederlagen erleiden, aber lassen Sie sich niemals besiegen.»

Bleiben wir also gelassen, halten dem Schiesswesen die Treue und packen auch künftige Herausforderungen mit unserer ganzen Lebenserfahrung optimistisch an.

Auch wenn das der SSV offenbar noch immer nicht richtig zu schätzen weiss, bin ich überzeugt, dass wir Veteraninnen und Veteranen auch in Zukunft eine wichtige Stütze im Schiesswesen bilden werden! Ich danke allen für die Treue, den unermüdlichen Einsatz, die Disziplin und Kameradschaft. Zu den hervorragenden Resultaten gratuliere ich allseits.



Allen Schützenkameradinnen und -Kameraden wünsche ich im Advent und zu Weihnachten Zeit für Ruhe, Besinnlichkeit und Dankbarkeit!

*Fredy Züger, Präsident
Schwyzer Schützenveteranen*